

**FICHA DE INSCRIPCIÓN EN LIGA DE PETANCA SAN JUAN DE AVILA.  
TEMPORADA 2021/2022**

**Es obligatorio cumplimentar todas las casillas.**

**Normativa de los torneos**

El torneo de petanca se disputará por parejas, pero sin equipo fijo. En cada jornada, el equipo se formará entre los asistentes a los partidos, priorizando la pareja que quiera ir junta y sea habitual.

A cada jugador se le dará 1 punto por asistencia, en cada jornada que participe.

Además, a cada jugador que gane un partido (a los 2 del equipo), se le asignará 2 puntos, y al perdedor o perdedores 1 punto. De tal forma que, al final de la temporada, cada participante tendrá una serie de puntos, en función de las veces que haya participado y las veces que haya ganado el partido disputado.

**Inscripción:**

Nombre y apellidos:

E-mail:

Teléfono:

Los partidos de liga se jugarán principalmente los Sábados de 11 a 13 pero, a continuación, puede indicar los días y horarios que le vienen mejor para jugar, para adaptar el calendario:

El coste de la inscripción es de 5 €, que se usará para los trofeos de fin de liga y una pequeña fiesta que se realizará al terminar la competición.

## TRATAMIENTO DE DATOS PERSONALES

Por la presente, otorga su consentimiento expreso para que los datos personales sean tratados por la Asociación Cultural San Juan de Ávila, declarando conocer que sus datos serán incorporados a un fichero informático propiedad de la citada asociación.

Presta su consentimiento en los siguientes términos:

- Acepto la política de privacidad y consiento el tratamiento de mis datos personales**
- Autorizo la posibilidad de realizar fotos y videos, dentro de las actividades organizadas por la asociación, garantizando el buen uso de las mismas, y siendo notificada previamente al interesado la finalidad del fichero.**
- Consiento el envío mediante medios digitales de comunicaciones comerciales e información relacionada con las actividades y servicios realizados por la asociación.**

Los datos personales se conservarán durante el tiempo que dure la relación entre el jugador y la asociación. La base legal para el tratamiento de sus datos es el consentimiento expreso, otorgado mediante la firma de este documento.

Se le informa, asimismo, de que se cederán estos datos a la Parroquia San Juan de Ávila de Móstoles, con la finalidad de poder conocer los inscritos a los torneos deportivos que se organizan en las instalaciones de la parroquia. Cuando ya no sea necesario para tal fin, se suprimirán con medidas de seguridad adecuadas para garantizar la destrucción total de los mismos. La asociación se compromete en todo caso al tratamiento de los datos personales de acuerdo con la Ley y normativa vigente al respecto, así como establecer los pertinentes compromisos de confidencialidad con terceros a los que ceda o permita el acceso a estos datos personales.

Queda enterado de que en conformidad con el Capítulo III del Reglamento (UE) 2016/679, tiene el derecho de acceso, rectificación o supresión, limitación del tratamiento, oposición y portabilidad de los datos, y a reclamar a la autoridad de Control.

En caso de que no desee que sus datos personales sean tratados con los fines señalados, puede ejercitar el derecho de oposición, junto con el de acceso, rectificación o supresión y portabilidad mediante comunicación dirigida a Asociación Cultural San Juan de Ávila, calle Orquidea, 5. 28933, Móstoles.

Igualmente, al firmar esta inscripción, acepta renunciar a toda acción legal al respecto de los torneos deportivos en los que se inscribe y certifica que se encuentra en buen estado físico y exime a los organizadores, y a sus colaboradores y patrocinadores de toda responsabilidad sobre accidentes, enfermedades, lesiones y/o siniestros de cualquier tipo que de su participación en el torneo se pudieran derivar.

Por la presente, consiente que los datos sean tratados para cumplir con las finalidades anteriormente señaladas y para que así conste:

En Móstoles, a ..... de ..... de .....

Fdo. ....